

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## **INDUSTRIA AUTOMOTRIZ**

## Gobierno Federal propone apresurar apertura de plantas

El Gobierno Federal propuso trabajar con especialistas, la IP y asociaciones para analizar la reapertura del sector productivo y cadenas de valor de producción de automóviles para alinearse con Estados Unidos y Canadá.

## Demanda de gasolinas a la baja

Producto de la pandemia del COVID-19, el consumo de combustibles ha bajado notablemente ya que el país se encuentra al 45% de la movilidad normal, así lo afirmó el Presidente López Obrador en su conferencia de prensa. Al día de hoy se consumen 672 mil barriles diarios de gasolina contra los 767,000 que se consumían en el año 2015.

## Industria automotriz global baja de 90 millones a 54 millones de autos en marzo

Debido a la pandemia que afectó prácticamente todo el planeta, las ventas de automóviles de pasajeros cayeron de 90 millones a 54 millones de manera global en el mes de marzo. Comparativamente, la industria automotriz decreció desde que el COVID-19 comenzó en China, mercado que vende anualmente 22 millones de autos nuevos por año, ya que en enero se vendieron 80 millones de autos nuevos, en febrero 67 millones y marzo con la cifra antes mencionada.

## Porsche confirma reapertura el 04 de mayo

Porsche reanudará la producción de autos deportivos en sus dos plantas a partir del próximo lunes 4 de mayo. La empresa ha tomado todas las medidas necesarias para garantizar al máximo la seguridad de los empleados y para ir aumentando la producción por etapas hasta llegar a su máxima capacidad.

## **TALLERES Y REFACCIONARIAS**

## Cuenta CEDVA con escuelas para autos de alta gama

Las escuelas de CEDVA instaladas en Puebla y San Luis Potosí cuentan con aulas de entrenamiento de alta gama de Porsche y BMW, respectivamente, las cuales fueron equipadas para responder a las demandas mecánicas de este tipo de automóviles.

## Refaccionarias y Talleres Mecánicos aprovechan el e-commerce

Frenos, amortiguadores, balatas, llantas y accesorios, entre otros, son algunas de las piezas que los usuarios mexicanos más compran por internet. Sitios como Mercado Libre, eBay, Mirefacción.com.mx, han visto un potencial de negocio en la venta autopartes en nuestro país. De acuerdo con datos de la Industria Nacional de Autopartes (INA) el comercio electrónico de este tipo de piezas alcanzará alrededor del 3% del total de la venta de autopartes en 2020.



## **BOLETÍN INFORMATIVO RHF**

## **INFORMACIÓN GENERAL COVID-19**

## India saca prueba de COVID-19 en 5 segundos

Aprovechando la tecnología, la India ha puesto a disposición del mundo una prueba para detección del COVID-19 que se realiza en solo cinco segundos, gracias a la utilización de Rayos-X. El profesor Kamal Jain, del Instituto Tecnológico Roorkee, afirmó que el nuevo software ha sido alimentado con inteligencia artificial y que, dependiendo del tipo de congestión pulmonar, puede detectarse a un paciente enfermo en solo unos segundos.

## Querétaro lidera la producción y desarrollo de los 700 ventiladores impulsados por Conacyt

Empresas proveedoras adheridas al Clúster Automotriz de Querétaro suministrarán insumos a Zodiac Aerospace, compañía de origen francés elegida para fabricar 700 ventiladores mecánicos que serán utilizados en México para atender la actual contingencia sanitaria provocada por el COVID-19.

## Google hará gratuita su aplicación Meet para apoyar contingencia

Google, filial de Alphabet, dijo este miércoles que se podrán celebrar pronto videoconferencias gratuitas en Meet, convirtiendo esta herramienta, hasta ahora solo para empresas, en un gran rival para Zoom y otras aplicaciones deseosas de captar usuarios en mitad de la pandemia de coronavirus.

## La Universidad de Harvard ofrece curso en línea gratis

Este curso se centra en el manejo de aspectos digitales para favorecer la investigación humanística de estudiantes, docentes, archivistas y otros profesionales. Aquí te compartimos la liga para el curso: <a href="https://www.edx.org/es/course/introduction-to-digital-humanities">https://www.edx.org/es/course/introduction-to-digital-humanities</a>

#### Tabasco

## Limitan movilidad de Pochimóviles por Covid-19

La Secretaría de Movilidad del Estado (SEMOVI), y operadores autorizados del servicio de pochimóviles en el municipio de Centro alcanzaron este viernes un acuerdo, el cual permite a los conductores de este tipo de transporte público retomar la actividad, pero de manera restringida y acatando de forma irrestricta todas las medidas de prevención y seguridad por la contingencia sanitaria del COVID-19. Solo el 20% podrán circular.

### Recomendación

## Enciende tu automóvil al menos una vez por semana durante la cuarentena

Para evitar que las mangueras de líquidos se tapen, se recomienda encender el vehículo al menos una vez a la semana; sin embargo, no es necesario avanzar con el auto.

